Benefizaktion zugunsten kranker Kinder

Cupcakes verkauft

Figiel und Charlotte Opper- Geld kassieren, wie ein echter Tamann verkauften Cupcakes auf xifahrer, und dieses Geld für krandem alljährlichen Maimarktin ke Kinder spenden. Er selbst . Steinheim bei Heidenheim und konnte diese Aktion leider nicht 300 € an SEGELTAXI.

hatten, auf den Weg zu ihrem wandern, Unkosten werden komauf ihren Erfolg durften die beiden ein ganzes Stück näher. also den Rest des Tages die Freiungefähr 300 freuen durfte.

Segeltaxi ist die Idee von Hannes den auf das Konto von boot Gäste über den nahegelege- bezahlt werden.

Aalen/Heidenheim (pm). Kim nen Bucher Stausee fahren, dafür spendeten den Erlös von rund mehr realisieren, fand aber mit seinen Eltern und vielen Vereinen in der Region begeisterte Helfer, die Die beiden jungen Damen hatten seit 2009 nun schon über 28000 sich entschlossen, den Maimarkt Euro sammeln und gezielt weiterin Steinheim zu nutzen, um Geld geben konnten. Im Januar 2012 für einen guten Zweck zu sam- wurde das Segeltaxi-Projekt "Fameln. Kim Figiel hatte durch eine milien aufs Boot" auf Fahrt ge-Mitschülerin von SEGELTAXI er- bracht. Von den gesammelten fahren. Die Idee von Segeltaxi Spenden soll 2013 ein großes fand sie so gut, dass sie vorge- Boot gechartert werden, auf dem schlagen hat, den Erlös an diese Familien mit schwer kranken Kin-Aktion zu spenden. Die beiden dern eine Woche betreute Erhomachten sich mit guter Laune und lung erfahren können. Wichtig ist etwa 190 Cupcakes, die sie am für die Macher von Segeltaxi, dass Tag zuvor eifrig selbst gebacken alle Spenden direkt ins Projekt Stand. Geplant war am Morgen plett von Sponsoren getragen. Die um 8 Uhr mit dem Verkauf zu be- Spende der Cupcake-Bäckeringinnen und erst um 19 Uhr damit nen bringt kräftigen Rückenwind aufzuhören, doch schon um 12.30 für das Segeltaxi und das Projekt Uhr war alles ausverkauft. Stolz "Familien aufs Boot" seinem Ziel

Weitere Informationen zu Segelzeit genießen, während sich SE- taxi gibt's im Internet unter GELTAXI über eine Spende von www.segeltaxi.com. Unter dem Stichwort Segeltaxi können Spen-

Schiele, der 2008 im Alter von nur Unterwegs gegen Krebs e.V., 9 Jahren an Leukämie verstarb. Er Kreissparkasse Ostalb BLZ 614 wollte mit seinem kleinen Segel- 500 50, Kto. Nr. 100 009 0710 ein-



Kim Figiel und Charlotte Oppermann verkauften Cupcakes und spendeten ca.300 € an SEGELTAXI. Foto: privat